



Rundmail 10/2022:

Werte Jugendwarte,

werte Jugendausbilder,

werte Betreuer der Kinderfeuerwehr,

nach langer Zeit laden wir euch sehr herzlich wieder zu einem gemeinsamen Ausflug ein. Es geht nach München, wo wir eine Sonderfahrt mit der Trambahn gebucht haben.

Mehr wird noch nicht verraten. Haltet euch bitte den 03. August 2022 schon mal frei. Der Zeitraum ist von 18:00 bis ca. 21:00 Uhr geplant. Es wird aber möglich sein auch gegen 19:00 Uhr hinzuzustoßen.

Eine Einladung mit weiteren Details und einer Anmeldung folgt.

Mit kameradschaftlichen Grüßen!

KBM Mathias Weigl

Kreis-Jugendfeuerwehrwart